
                                                   令和 7 年 3 月 11 日 

くじら認定こども園 

保護者各位 

 

保育評価に関するアンケートの回答 

 

１． 生活発表会、個人の成長の差はあるのは十分理解してますが、セリフの長短にあまりに差があるなと 

感じました。もう少し、均等にしていただければ嬉しかったです。 

[回答] 発表会では多大なるご協力を頂きまして誠にありがとうございました。   

    演目中は温かい目で見守って頂くと共に、大きな拍手もいただきありがとうございました。 

    劇などの物語についてはまず、子ども達に読み聞かせを行いその中で子どもたち自身がや

りたい役を選んで決めており、子ども達の思いを重視しております。 

    どのような役でも、大切な役である事と子ども達が前向きになれるようまた、自信を持っ

て取り組むことを一番のねらいとし、言葉のシャワーをたくさんかけながら練習に取り組

めるように致しました。練習時では子ども達が一生懸命に頑張る姿が、とても微笑ましく

自信満々でした。大勢の人の前やステージで発表した子ども達の頑張りや、努力の過程や

成長を、たくさん褒めて頂けましたらと思います。今後も子ども達が楽しんで参加きる発

表会を目指して行きたいと思います。ご意見ありがとうございました。 

 

２．年長さんの劇は保護者が見ても分かりやすい内容のものへ、変更して頂けたらと思います。 

 〔回答〕ご意見ありがとうございます。 

年長さんの劇「くじらものがたり」については、社会福祉法人くじらの運営する施設が全

国に拡大してきたことに伴い、１つ同じことを表現したいという思いがあり 2018 年度よ

り、愛媛県の伊予くじら認定こども園が、園、地域、保護者の参加型イベントを開いた事

が始まりです。 

当園では「くじらオペレッタ」と題し子ども達、職員が、一体となり地域性・協調性・人

間力を生かしながら楽しく表現、発表していきたいと思います。 

     子ども達が精いっぱい伝えようとする心、最後までやりぬく姿、成長された姿をありのま

まに保護者の方に感じて頂きたいと思っております。今後もくじらものがたりは継続して

いたいと思っておりますので、保護者の皆さま方の温かい応援を宜しくお願い致します。 

 

３． 発表会の合奏で、最初から最後まで我が子の顔が前の園児とかぶっていて、全く見えなかった。 

(優先席利用)最後の発表会だったので残念だった。リハーサルにいっているので、下から見て確認し

て欲しかった。(顔を間からです等、、等) 

 [回答]ご意見ありがとうございます。 

    当日の確認が足りなかった事に関しましては、配慮不足で申し訳ございませんでした。 

    室内や会場場所のリハーサル時でも、何度も配置の確認はもちろん、舞台下からの確認も 

多方面からでも複数の保育士で確認を行っていました。子ども達にも前のお友達との間に 

立つよう声掛け指導も幾度も行っておりましたが当日は、子ども達の予測外の行動や動きも 

あります事もご理解頂けますと幸いです。当日の状況に関しましては、対応できる範囲内で 

迅速に対応して参ります。 

  



 

４．朝からどの教室に行けば良いのかわからない所の改善を希望します。 

[回答] 配慮が足らず申し訳ございませんでした。保護者の皆様方に分かりやすい様に事前にコド

モンでの配信や、掲示板等でお知らせ致します。 

  

５． 他の保護者の方へなんですが送迎の際、特にファミリカーの方で駐車が前に出過ぎていて、停めにく       

い時があります。 

[回答] 園児送迎駐車場利用に関しまして、多くの方がルールを守ってご利用頂きありがとうござ

います。朝夕の急いでいらっしゃる時間帯と存じますが、空いてる駐車スペースがござい

ましたら、なるべく後ろの方へ詰めて停めて頂きお互いが譲り合ってご利用頂きます様、

お願い申し上げます。ご意見ありがとうございました。  

 

６. 感染者の連絡は１日１回とかしてほしい。(合計で知りたい) 

  〔回答〕 感染症につきましては、保護者の皆様方にいち早くお知らせしたい旨がありましてご連絡 

     させて頂いております。今後のご連絡につきましては、まとめてお知らせする等、検討し 

て参ります。ご意見ありがとうございました。 

 

７． 運動会にしても、発表会にしてもルールを守らない人がいて残念。レジャーシートを２か所に敷いて使い

分けていたり。カメラの三脚に関しても注意が必要。 

[回答] お互いがルールを守って頂き、楽しくご観覧頂きますようお願い申し上げます。また、カ

メラなどの設置に関しましても、周りの方にご迷惑がかかりませんよう、ご配慮の程宜し

くお願い致します。ご意見ありがとうございました。 

 

８． 特定の方のみに対して、言わせていただきますと、送迎時の「一方通行の時間帯」について、7：００～にし 

て頂けないでしょうか。園から出てくる保護者様の車と鉢合わせになり、急ぎたい気持ちは一緒だと思う

ので、協力して頂きたいです。小学生も多いので、スムーズに登園したいです。 

[回答] 皆様方には園、独自での一方通行のご協力、心より感謝、お礼申し上げます。 

    今後も園前道路の車両通行につきましては、交通渋滞緩和の為に送迎時の際の時間帯とし 

    登園時：7：00～9：30 降園時：16：00～19：00 の間は、一方通行となりますのでご協力の

程、宜しくお願い致します。また、園周辺道路は小中高生の通学路でもあり 30キロの 

    走行となっておりますので、車のスピードは出来る限り落としお互いが譲り合いの気持ち 

を持ち、事故等がない様に安全運転での走行をお願い致します。 

今後も、子ども達の安全、保護者様の安全を守る為にご協力をお願い致します。 

 

９． もし可能であればお昼寝できていない日は、お迎え時に教えて頂けると助かります。たまに教えていただ

ける時があるので、もしかしたらこっそり起きているのかもしれないのですが、夜機嫌が悪くなり、本人に 

聞くと「お昼寝していない」と言うので。 

[回答] お昼寝出来てない日がありましたら、お伝えするように致します。 

    ご意見ありがとうございました。  

 

 

 



 

10. 駐車場から入口を入って右奥(うみチームの建物の所)に何かパイプがあり、たまに子ども達が触るので 

すが、以前に比べてへこんで手が切れそうになっているように見えます。うちの子が触るうちに壊してし 

まっていたなら申し訳ないのですが、ご確認をお願いします。何度も触らない様に注意しているのですが 

触らせてしまいすみません。    

 [回答] お知らせ頂き誠にありがとうございました。お子様に怪我などなく何よりでした。 

     早速、業者の方に柵などの依頼を手配しております。それまでの間、くれぐれも怪我等があ

りません様にお子様にお声かけ戴きたいと思います。それに伴い、玄関先での保護者の方

同士での立ち話は手短にし、事故等がない様にお子様の行動には十分注意して頂きます様

お願いします。 

 

1１． 否定的な事を（○○ができない、分からない等）毎度連絡帳へ送って下さる先生がいらっしゃいます。 

発達の遅れはこちらも認知し相談、見守りを行っていますので、あまり否定的にとらえず、理解し見守 

っていただけると.助かります。 

[回答] 配慮が足りず大変申し訳ございませんでした。お子様の得意分野を伸ばす環境を整えたり 

    楽しく居心地の良い保育体制に努め、お子様の気持ちに寄り添いながら丁寧に関わっていき 

たいと思います。また、保護者様との情報交換を密にしてお子様が楽しい園生活を過ごして 

いける様、お子様の成長を見守って保育を行っていきます。ご意見ありがとうございました。 

 

12. できましたら上のクラス（そら・くじら）ぐらいから、ひらがなの練習または教える時間があるといいなと 

思います。(自宅でも教えていますが、なかなか家では集中してしません)また、親子遠足の場所を 

ロザモタ広場以外にも行ける場所があればお願いします。 

今年度のクラスになり、昨年度よりも園での様子を帰りに口頭で教えてくださる事が減った様に感じます。 

コドモン配信でも分かりますが、配信された以外の事が知れたら嬉しいです。（コドモンがなかった日に特 

にその日の様子を言われず挨拶だけの日もありました。） 

 

［回答］ご意見ありがとうございます。文字の指導は就学に向けてくじらチームより行っております。 

鉛筆を正しく持つ・正しい書き順での指導・学びに向かう力を養うなどを考慮しての指導を 

行っています。子ども達の成長や興味に合わせ負担にならず、楽しく文字への興味が持てる 

ように指導に努めております。また、ひらがな、数字等にも興味がもてるようカルタ遊びやお 

買い物ごっこなどで遊びの中で興味、関心を持てるようにしております。 

遠足の場所については、駐車場の確保なども視野に入れ今後検討して参ります。 

お子様の園での様子につきましては、日々の活動や出来事などについてこれからもお伝えさ 

せて頂きます。職員にも周知致しております。 

 

 

保護者の皆様から寄せられた貴重なご意見ありがとうございました。 

この他にもたくさんのお褒めの言葉も頂きました。日々の保育の励みにし、これからの保育や園

運営に活かして、より一層ご家庭との連携を大切に、子ども達の健やかな成長を共に考えながら

充実した保育を行っていきたいと思います。 

これからも皆様方のご協力、ご支援の程を宜しくお願い申し上げます。 

 


